



# 伊高へ行こう！

ホームページ



ブログ



Instagram



## 伊高今昔 ～ 76期生が同窓職員に聞いてみた！ ～

生徒数はどうでしたか？

自分たちの頃は1学年が1クラス45人の7クラスで315人定員でした。全校生徒は940人ぐらいです。当時は315人定員だったけど、クラスアルファもあったんですよ。

自分たちの頃は1学年が1クラス40人の8クラスで320人でした。

今はないけど昔はあった部活動とかありましたか？

私は体操部でした。体操部の中には器械体操の部門と新体操の部門があり、器械体操の方は九州大会に出場したりしていました。

自分たちの頃は体操部ではなくて新体操部でした。僕は野球部だったんだけど八木先生は3年先輩で入れ替わりでした。あと、昔は空手部・柔道部もありました。

水泳部は昔もありましたが、当時、プールは50mで、県内では珍しかったんですよ。そういえば、その頃は校内水泳大会があって、注目競技は潜水でした。選手はずっとプールの底を潜っていて、息が切れると浮き上がってきて盛り上がりましたね。

生徒がよく行く店はありましたか？

木村ベーカリー！

駅前の木村屋行こうとか言いながら50円のメロンソーダを注文していましたね。あとは、50円の野菜パンがあって、あわせて100円で買って食べていました。

私はフローズンを買ってましたね。

すぐその山口菓子店は自分の同級生の女の子がいましたが、昔はフルーツもあったような気がします。そこに行く連中もいましたよ。でも、伊集院高校のソウルフードは間違いなく野菜パンでしたね。当時の人たちは野菜パンと言えば伊高生と答えると思います。

進路はどうでしたか？

はつきりした記憶ではありませんが、私たちの頃は国立公立大学に1000人越えて入っていました。私大に行く生徒も合わせたら相当な数が大学進学だったと思います。就職はクラスに1人が2人ぐらいでした。木下先生の頃が一番成績が良かったときだったんじゃないかな。

浪人して東大に行った人もいましたよ。

僕らの頃は国立公立大学50人ぐらいでした。その中には九大に行つて、今大学教授やっている人もいますよ。九大に3、4人行くのが普通だったので、九大を受験していた人はもったいないと思います。当時は理系2クラス、文系5クラスだったんです。文系クラスは国立志望クラス、短大クラス、就職クラス、私立大志望クラスだった。理系の2クラスは1クラスが男子クラスで、もう1クラスが男女混合クラスでした。体育祭のダンスでは男子クラスの相手は、短大クラスの女子とだったので一緒にダンスができることで盛り上がりましたね。クラスマッチでは短大クラスの子たちが男子クラスにはちまきを作ってくれてうれしかったです。



51期生  
木下奈津子先生



39期生  
切手浩隆教頭先生

## 九州総体・全国総体出場！！

3年・伊集院中出身

川内颯真

将来目標は  
体育教師！

剣道部



1年・伊集院中出身

迫田陽貴

将来目標は  
オリンピック出場！

水泳部

